
2024年1月15日★
同志社校友会大阪支部常任理事会議事録

◆開催日時　2024年1月15日㈪19:00～20:00
＊開催方法　大阪倶楽部及びzoom開催
＊出席者
　○大阪倶楽部

久保支部長/稲田副支部長/長井専務理事/吉岡執行常任理事/川井執行常任理事/
岩田執行常任理事/清水監事/吉田勝明常任理事/中村常任理事/伊藤常任理事/

○zoom参加
柴田相談役/田堂副支部長/三輪執行常任理事/林執行常任理事/新村監事/井上常任理事/
蔭山常任理事/植田益司常任理事/中澤常任理事/江端常任理事/要常任理事/朝倉常任理事/
津田常任理事/土橋常任理事/久門常任理事/桑原常任理事/齋藤常任理事/佐野常任理事/
香川常任理事/阿蘇常任理事/貞永常任理事/中西考一常任理事/河内常任理事/正木常任理事/
下村常任理事/田中秀明常任理事/山下義弘常任理事/大北常任理事/守口常任理事

司会進行：長井専務理事
1. あいさつ・・・・・・・・・・久保支部長
要旨
　クリスマス会は271名が参加、皆様のご協力に感謝。先日の会議にて、料理が少なかったという意
見があったこととクリスマス会らしい雰囲気が少し欠けていたことなどの意見があがった。他にも
意見があれば教えてほしい。
次回の常任理事会の際に新役員の選出があるので、2月16日までに役員推薦用紙の提出を事務局まで
お願いします。

2. クリスマス会の報告・・・・・・・・・・川井執行常任理事
事前準備として、ツリーや装飾などクリスマスらしさがもう少し欲しかったという声があった。予
算との兼ね合いもあるが、次回は雰囲気作りにもう少し配慮したい。音楽（クラシック・ジャズ）
に関しては良かったというお声をいただいている。料理の量が少なく、夏辺りからホテルとの折衝
が始まるので、またその際の常任理事会で相談したい。
意見…懇親時間が短かった。演奏中も食事OKにしてみては。

3. クリスマス会の会計報告・・・・・・・・・・岩田執行常任理事
〈別紙参照〉

　　会場費（料飲含む）や演者出演料等に対して、来場者数271名では収支が合わない。
意見…参加費増やしても食事をビュッフェスタイルではなく各テーブル配膳希望。インフレに伴い
参加費や校友会会費UPもいいのでは。
久保支部長…小池さんから法人協力会員としてバッジを作るのはどうか提案があった。

　　意見　法人協力会員に謝意を示すことは必要。バッジなのか表彰状なのかどういう形が良いのか、
検討していきたい。

4. 総会について・・・・・・・・・・久保支部長
　　7月3日ウェスティンホテルにて検討中。学長が植木さんから小原さんへ4月以降変わるので、小原
さんと桝太一さん（ハリス理化学研究所）の対談を考えている。



5. 2025募金今後の取り組みについて・・・・・・・・・・清水監事
募金委員会は10名程のメンバーで、具体的な活動内容を3月～4月辺りに話し合っていきたい。皆様
にもご意見やアイディアをいただきたいのでご協力をお願い。

6. 各組織の近況について
〈別紙参照〉

　　同経会…清水監事、3月11日㈱マクアケ　共同創業者ご講話。200名集めているので参加お願い。

7. 会費納入の状況・・・・・・・・・・岩田執行常任理事

会費未納の方は2月中に納入をお願い。

8. 校友会本部の支部支援について・・・・・・・・・・井上常任理事
法人の評議員会があり私学法改正について説明あり。評議員と理事・監事の兼任が不可になる。校
友会から出している評議員、理事・監事にも影響が出るので、また進捗報告を今後もしていく予定。

次回、常任理事会開催日　３月４日（月）１９：００～大阪倶楽部にて

同志社校友会大阪支部
（議事記録　守口常任理事）
（文　　責　長井専務理事）

　  会費納入状況
（1月5日現在）

一般会員 理事 常任理事以上 合計

（終身）239名
（年次）93名

（終身） 33名
（年次）12名

（終身） 74名
（年次） 32名

（終身）346名
(年次) 137名

　　　昨年比　 
（2022年12月20日）

一般会員 理事 常任理事以上 合計

（終身）223名
（年次）86名

（終身） 34名
（年次）15名

（終身） 71名
（年次） 32名

（終身）328名
(年次) 136名


